



# MAHKAMAH AGUNG REPUBLIK INDONESIA

## DIREKTORAT JENDERAL BADAN PERADILAN UMUM

Gedung Sekretariat Mahkamah Agung R.I. Lantai 3, 4, dan 5  
Jalan Jenderal Ahmad Yani Kav. 58 Bypass, Cempaka Putih Timur Jakarta Pusat  
Fax. (021) 29079176, Website : [www.badilum.info](http://www.badilum.info) PO Box 1148 Jkt 13011 JAT

Jakarta, 04 Mei 2016

Nomor : 609/DJU/OT.01.3/5/2016  
Lamp : 1 (satu) bundel  
Perihal : Pelaksanaan Akreditasi Penjaminan Mutu

Yth : Ketua Pengadilan Tinggi  
di  
Seluruh Indonesia

Sehubungan telah selesai dilakukannya pelatihan Akreditasi Penjaminan Mutu terhadap 2 (dua) orang Hakim Tinggi pada setiap pengadilan tinggi seluruh Indonesia, bagi pengadilan tinggi yang belum melaksanakan sosialisasi diminta agar segera melaksanakan sosialisasi Akreditasi Penjaminan Mutu di pengadilan tinggi dan pengadilan negeri di wilayah hukumnya. Hasil sosialisasi tersebut merupakan kunci keberhasilan pelaksanaan akreditasi penjaminan mutu di pengadilan tinggi dan pengadilan negeri seluruh Indonesia.

Sesuai target yang telah ditetapkan, bahwa pada tahun 2016, 30 (tiga puluh) pengadilan negeri percontohan akan diaudit dan diakreditasi oleh TAPM Direktorat Jenderal Badan Peradilan Umum. Pengadilan negeri yang menjadi percontohan jika sudah siap untuk diaudit oleh TAPM Direktorat Jenderal Badan Peradilan Umum agar segera mengajukan surat permohonan kepada Direktur Jenderal Badan Peradilan Umum melalui Ketua Pengadilan Tinggi, sehingga kami akan segera menunjuk para auditor untuk mengaudit pengadilan negeri tersebut. Sedangkan pengadilan negeri yang tidak menjadi percontohan akan diaudit dan diakreditasi oleh TAPMPT dengan pedoman, kriteria penilaian dan score sesuai daftar terlampir dan hasil akreditasi yang dilaksanakan oleh TAPMPT segera disampaikan kepada Direktur Jenderal Badan Peradilan Umum.

Demikian untuk segera dilaksanakan dan ditindaklanjuti.

Atas perhatian Saudara disampaikan terima kasih.

DIREKTUR JENDERAL  
BADAN PERADILAN UMUM



HERRISWANTORO